
Er kommt...
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 18. März 2005 um 18:18

Zitat von Dieter131

Nach ca. 15 Autos fahre ich jetzt A6 Avant und bin top zufrieden, aber nach der
Pobefahrt im T-Reg. u. der Bestellung des V6TDI am 07.01.05 habe ich noch nie
so ungeduldig auf ein Auto gewartet. (Bin ich vielleicht extrem   )
Gruß

S-Bahn-Fahren finde ich trotzdem schlimmer! 

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2421-er-kommt/?postID=34447#post34447
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